



**Nombre de alumno: Azul Elizabeth
López Suarez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jiménez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Importancia de
la antropología social en la carrera
de medicina.**

Materia: Antropología medica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

IMPORTANCIA DE LA ANTROPOLOGÍA SOCIAL EN LA CARRERA DE MEDICINA HUMANA.

La antropología social, estudia el comportamiento humano, las estructuras de las relaciones sociales y la cultura, el principal punto de la antropología es que da conocimiento sobre el ser humano, abarcando las estructuras sociales, la evolución biológica, el desarrollo y las expresiones culturales y lingüísticas que nos caracterizan.

Los temas que investiga son; los cambios socioculturales, los valores, las creencias religiosas, la mitología, el género y otras más, todo esto tiene que ver estudiar la diversidad humana, explicar sus diferencias y semejanzas.

En esta lectura nos habla del proceso de formación del médico general, es importante tener una visión **antropológica** en la formación del médico ya que esto eleva nuestra capacidad humana, cultural y social, por otro lado esta la **antropología médica** esta se considera una formación profesional, ya

Antropología médica

Azul López

24 08 21

que esto nos prepara para que podamos resolver situaciones. Se puede decir que la antropología médica busca satisfacer las demandas humanitarias de la medicina, buscando el origen a las enfermedades y ver de qué manera afecta la salud, la política, la cultura y la sociedad, esta estudia los valores, los estilos de vida, las costumbres, las normas, entre otros.

Para la formación profesional de un médico, necesita ciertos métodos de actuación, que serían las actividades de salud, como la promoción, es cuando las personas tienen un control de su salud para mejorarla y tener un equilibrio, la prevención es para prevenir las enfermedades, los factores de riesgo, o también detener su avance, la restauración es el conjunto de enfermedades o trastornos que tiene una persona, la rehabilitación es un conjunto de intervenciones para optimizar el funcionamiento y disminuir las capacidades en las personas.

En esta formación, los estudiantes se motivan, se podría decir se enriquece el contenido con la práctica médica en los diversos

Antropología médica.

Azuil López

24 08 21

contextos tanto socioculturales y también se desarrollan los modos de actuación del médico, sus cualidades de la personalidad, sus actitudes, las conductas y los valores con esto podrá alcanzar una formación profesional.

La cultura antropobiomédica es la que se expresa a través del conocimiento de los contenidos formativos del hombre. La biomedicina es conocida como medicina occidental, es una medicina científica y universal se podría decir que es un sistema médico en la sociedad moderna.

La medicina es una ciencia social y humanista, la cual se ocupa de prevenir y curar las enfermedades, por eso necesita a la antropología ya que esta estudia al ser humano en todo, al igual que los aspectos biológicos y socio-culturales.

De lo que nos habla todo esto es que, por que, es importante la antropología en la medicina, pues es muy importante como se he explicado antes, ya que sin esto no podría seguir la medicina.

Referencia bibliográfica

1. Dra. Odalis Querts Méndez, Dra. C. Oilda Orozco Hechavarria, Dr. Jorge Montoya Rivera, Lic. Maidilis Beltrán Moret y Lic. Marcellys y. Caballero Herrera. (octubre 2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Medisan vol.17 no.10. Santiago de Cuba.